白馬中学校通信

令和6年4月5日発行

第1号

担当 教 頭

仰ぎて聖し わか学び舎 https://hakubajh.ed.jp/

2024年度 新たな白馬中スタート

4/4(木)68名の新入生を迎え、入学式、前期始業式が行われました。温かい雰囲気の中で生徒・ 職員一同、新たな新年度のスタートを切りました。本年度から、学校教育目標を「人生を楽しむ」のも と、「Respect Others Nice Try!」を合い言葉に、学校に一体感が生まれるよう、努めて参 ります。よろしくお願いいたします。

『入学式式辞より』

本日、晴れの入学式を迎えられた68名の新入生のみなさん、保護者の皆さま めでとうございます。小学校での感動の卒業式を終え、今日それぞれが新しい希望に胸ふ くらませて白馬中学校の校門をくぐったことと思います。ようこそ白馬中学校へ。

いよいよ中学校生活が始まりますね。先ほど仮担任に引率され新鮮な制服姿で堂々と 式場に入場する立ち振る舞いや引き締まった表情から、中学校生活への意気込みが伝わ ってきました。

晴れて入学した皆さんを含め全校235名の生徒と35名の教職員がチーム白馬となり、 一丸となって、幸せな未来の実現に向けてスタートを切るにあたり、ぜひみんなで意識し て生活してもらいたい英語の言葉を2つ紹介します。

lつめ「Respect Others」 Respect とは「尊敬する」「大切に思う」という意味。

Respect とは「自分以外の人、もの」という意味です。なので「Respect Others」で「自分以外の人やものを愛情込めて大切に思いましょう」「ちょっとした気配りや思いやりを大事にしましょう」という意味になります。私たちの周りにはいろいろな人たちがいます。人によって顔も性格も好みも違うし、興味も得意なことも大事にしていることも違います。ぜひその多様さを最初からブロックすることなく勇気を持って互いにふれあい、楽しんでください。

く男気を持って互いにふれめい、栄しんでくたさい。
そしてもうひとつは「Nice Try」です。
学校生活において、間違うことや失敗することを恐れずにチャレンジすることで自分自身を成長させるのが学校です。教室とは、間違ったり、失敗したりするところとも言えます。誰もが 間違いや失敗を恐れずに様々なことにチャレンジするのを後押しする「Nice Try!」という掛け声があふれる笑顔の学校にしていきましょう。
皆さんは今日まで、たくさんの人との出会い、多様な経験をする中で、喜び、感動、悲しみ、挫折などの五感を味わいながら成長し、歩んできました。切磋琢磨しあった仲間、

叱咤激励を受けた先生、そして温かく見守ってくれた地域の方々の存在をこれからも忘 れてはいけません。しかし何よりも、一番の理解者で、最高の応援者は皆さんの保護者、 ご家族です。これからも感謝の気持ちを持ち続けながら、中学3年間「Respect Others」 と「Nice Try」を心がけ、自分のペースで自分らしく中学校生活を楽しんでみましょう。 笑顔で学校生活が送れるように教職員全員で応援していきます。

終わりになりましたが、本日ご臨席いただきまし た丸山村長をはじめ多くのご来賓の皆様、いつも 陰ひなたから白馬中学校を支えていただいてお りますことに厚くお礼申しあげます。今後も皆様 方のご支援、ご鞭撻をよろしくお願いいたしま

それでは、新入生の皆さん、これから始まる中学 校生活、新しい友や先輩、先生との出会いの中で、 みなさんが大きく成長されることを期待してお ります。



令和6年4月4日

白馬中学校長

本年度からお世話になります。よろしくお願いします

令和6年度新任職員

の紹介



令和6年度学校職員組織は別紙配付の物を ご覧ください

〈2, 3年生 学年開き〉





^{食和6年} 2024年度 グランドデザイン 白馬中

教育ビジョン 『愛のある学校』

~出会い ふれあい 支えあい 伝えあい 喜びあい 笑いあい 学びあう~



学校教育目標

『人生を楽しむ』

重点① 楽しさを生み出す 学びづくり

重点② よりよい社会性を 育む集団づくり

社会とつながる学び 学

75

の

窓

誰一人取り残さない学び



目指す生徒像 ◇知って 考えて 行動できる生徒 ◇人間性豊かな

【目指す教職員像】

☆チーム白馬で協働し、プロとして指導力・ 授業力を常に磨き合う前向きな教職員。 ☆生徒理解に努め一人一人に寄り添い、共 に行動する、愛情溢れた温かい教職員。 ☆笑顔・挨拶・声がけ・礼儀・感謝を大切に、 生徒・家庭・地域から信頼される教職員・

【ビジョンイメージ】

~愛と笑顔の輝く学校~

FA Well-being junior high schoolfilled with love and smiles.

『前期始業式 校長先生のお話より』

突然ですが皆さんに質問です。

という いる には何歳まで生きるのでしょう? どんな人生にしたいですか?

そんなことを急に言われてもうまく答えられないですよね。

今は人生100年時代と言われて、皆さんの年代は平均寿命が110歳を越えるとも言 われています。そんな人生について本格的に考え始めるのがちょうど中学生の頃でしょ う。だからまだ明確な人生プランがなくてもかまわないし、むしろ人生どんな風になる のか決まっていないので、今は大いに夢を描いていいのだと思います。そんな中でただ 1つ、人生についてここにいるみなさんが、今、共通して思っていることは 『どうせなら楽しい学校生活、幸せで楽しい人生を送りたい』と願っているはずでは

ないでしょうか。

そこで考えてみてください。

昨年度までの自分、昨年度までの学校のままで、その願いは実現可能でしょうか? 変化が激しい未来社会で、力もつけずに、バージョンアップしないまま、楽しく生き抜 いていくことは容易ではありません。

そこで、皆さんや保護者の皆さまからの昨年度のアンケートを分析したり、先生達、地域の方々と意見を交わしたり、教育委員会とも相談しながら、今年、学校目標やその経 営方針を見直し、次のようなビジョン(上写真)を作成して取り組んでいくことにしま した。

令和 6 年度の白馬中学校目標は「人生を楽しむ」とし、「ウエルビーイング 愛と笑顔 の輝く学校」をモットーに"愛のある学校"を目指したいと思います。

愛というとみなさんはどんなイメージを持つでしょうか?

愛というフレーズに受け入れがたさを感じる人もいると思います。 私が言いたいのは恋愛系の LOVE ではありません。一言では上手く言い表せないのです が、簡単に言えば、ここでいう愛は豊かな心、温かな気持ち、相手への思いやりや配慮 というような色々な"心 (ハート)"のイメージです。

人が世の中でよりよく生きていけるようになるための場所。

人との関わりや生き方を学ぶ場所。

そこにはクラスメイトがいて友達がいて先輩・後輩がいて、先生がいて、地域の人がい る。1人ではありません。その中で皆さんは図のような5つの学びの窓「社会とつなが る学び 未来につながる学び 笑顔を育む学び 健やかな学び 誰一人取り残さない学

び」を通して、これからの人生を楽しく幸せに生きていくための原動力を学校で身につ けます。

ふれあい 支えあい 伝えあい 語り合い 磨きあい 高めあい 助けあい 出会い 認め合い 集中しあい 考えあい 悩みあい 喜びあい 笑いあい 信じあい 感動し あい 学びあい・・・・学校は実にいろいろな愛が生まれ愛に溢れている場所。

そんな中で 自分の事、まわりのこと、白馬のこと、国や世界全体のことなど、様々な『今』を知り、気づき、体験し、そこからいかに幸せで豊かな未来をつくっていくか、多様な仲間達といっしょに考え、判断、創造し、明るい未来に向けて一歩一歩行動していく。そんな自律した力を白馬中学校で伸ばして欲しいと願っています。

で目指す生徒像は「知って 考えて 行動する生徒」『人間性豊かな生徒』の2つ。 授業はもちろん生徒会や部活、総合発表会など様々な活動に全力で取り組んでくださ

い。 そこで自分達でどうやったら楽しくなるのかを考えて、仲間と協調し存分に楽しんでく ださい。先生方もみんなと一緒に笑顔を輝かせられるよう全力で支援します。

その一環として今年、皆さんの自律の力が育ちやすいように、また多くの人が安心して 自分らしく笑顔で生活できるように新たに学年チーム担任制を採用します。

これは 2,3年生には昨年度末説明をしました。担任の先生を複数の教員がチームを組 んで担当するやり方です。

多くの先生方とふれあうチャンスを生かし、色々な価値観に触れて、自分をしっかりと 見つめ、将来様々な人と力をあわせて働くことのできる大人へと成長することを期待し ます。また学級担任主導でなく、生徒自身が主体となって学級を作り上げる意識を育 て、自治的能力を伸ばします。

また、これまでより相談できる機会と相談できる教職員がふえることにより、先生方が 生徒の皆さんをより幅広く様々な面から見つめることができるので、学校を楽しいと思 う生徒を増やすことにつなげられると考えます。

入学式後に学校組織の発表をする際は自分の学年を担当する先生をしっかり確認してく

ステス酸に子状温機の光衣とする原は白力の子中と担当する元生としてがりまでさい。学年チームに入っている先生が基本、週ごと交代しながら担任をしていきます。宜しくお願いします。 詳しくはこのあとの学年ごと行われる第 | 回学年集会で説明を聞いてください。 今年は活動の様々な場面で「そこに愛(心)はあるのか」、『その授業に、その教室に愛はあるのか』、色々な場面で愛を意識して学校生活を送ってください。沢山の愛が人 生を豊かにし自分の夢や目標の実現に向けて楽しい人生へと導いてくれるはずです。 みなさんの愛と笑顔が輝くことを期待しています。

お知らせ・お願い

(1)絆メールの登録をお願いします

3 月末にリセットされているため、昨年度登録されたご家庭も忘れずに登録をお願いします。 登録用紙は昨日配付いたしました。

本号については、絆メール登録を確認後、4 月 12 日をめどにメール添付にて送信いたします。

(2)生徒の個人情報の利用について

学校だよりやホームページ、学年学級通信、PTA 会報等への掲載について入学時に確 認しております。ご心配等ありましたら変更も含め、学校へご連絡ください。

当面の主な予定〜状況により、変更になる場合があります。その際はお知らせします。

学校オリ・生徒会対面式等・給食開始 8日(月)

9日(火) 学習オリ・2学年PTA

10日(水) 学習オリ

11日(木) 部活動出発会

12日(金) 生徒会·部活動説明会·1年生見学

15日(月) 避難訓練·交通安全指導·PTA常任

15日~19日 1,2年家庭巡回(17日除く)

16日、17日 検尿1次

18日(木) 3年全国学調·1,2年NRT検査

身体測定3年

19日(水) 身体測定1年

22日(月) あいTIMEオリ・学校運営協議会

23日~5月2日 生徒相談旬間

24日(水) 生徒総会・身体測定2年

26日(金) 学校開放日① PTA総会

部活動保護者説明会 茶話会